



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

immatriculation

Question écrite n° 12941

Texte de la question

M. Gérald Darmanin interroge M. le ministre du redressement productif sur la nouvelle baisse des immatriculations de voitures neuves. Les immatriculations de voitures neuves ont en effet connu une nouvelle baisse de 19,2 % en données brutes et de 13,8 % sur les onze premiers mois de l'année 2012. Ainsi l'année 2012 pourrait être la pire année pour le secteur depuis 1998. Les constructeurs PSA-Peugeot Citroën et Renault souffrent toujours plus que les concurrents étrangers, avec des reculs respectifs de 22,9 % et de 33,5 % en novembre 2012. Compte tenu de ces chiffres catastrophiques, il l'interroge sur la politique qu'il souhaite mettre en œuvre pour redynamiser le secteur industriel automobile.

Données clés

Auteur : [M. Gérald Darmanin](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 12941

Rubrique : Automobiles et cycles

Ministère interrogé : Redressement productif

Ministère attributaire : Économie, industrie et numérique

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [11 décembre 2012](#), page 7335

Question retirée le : 2 février 2016 (Fin de mandat)